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Agatha Costa de 7 anos 
representará Jaguariúna 
no Miss São Paulo Mirim 

Conheça os cinco candidatos 
eleitos para o Conselho Tutelar e 

seus suplentes

Reviva os melhores 
momentos do Festival de 
Rodeio de Jaguariúna: 
Cowboys conquistam o 
bicampeonato e mais!

Cabo PM Adriana encerra 
sua carreira com gratidão 

e amor em uma bela 
homenagem no Pelotão de 

Jaguariúna

Vandalismo, furto e roubos por usuários 
de drogas preocupam moradores do 

Jardim Planalto em Jaguariúna, “somos 
reféns”, diz morador

Ney Matogrosso chega 
aos palcos da RED 

Eventos neste sábado (7)

Agatha Gabriela Cos-
ta, com seus 7 anos, está 
pronta para representar 
Jaguariúna no Concur-
so Miss São Paulo Teen 
infantil, um dos eventos 
mais importantes do es-
tado na categoria.

Com sua graça e 
charme, a pequena, con-
seguiu se classificar en-
tre 400 candidatas, de 
várias cidades do interi-
or paulista, para dispu-
tar o título de Miss São 
Paulo Mirim.

A eleição para o Con-
selho Tutelar, realizada 
neste domingo (1), na 
Escola Coronel Amâncio 
Bueno, elegeu cinco con-
selheiros para o mandato 
de 2024 a 2028. Ao todo 

foram 18 candidatos que 
concorreram ao cargo. 
A votação ocorreu tran-
quila e foram totalizados 
7.764 votos. Votos em 
branco 3 e votos nulos 
25. Conforme o Conselho 

dos Diretos da Criança e 
Adolescente de Jaguariú-
na (CDCAJ), responsável 
pela eleição, a apuração 
será publicada na im-
prensa oficial do muni-
cípio.

O Jaguariúna Rodeo 
Festival é uma das cele-
brações mais aguardadas 
do mundo do rodeio e da 
música sertaneja no Brasil. 
Este ano, o evento superou 
todas as expectativas, pro-
porcionando aos presentes 

um final de semana reple-
to de emoções, montaria 
em touros espetaculares e 
shows de grandes astros da 
música. Vamos relembrar 
os melhores momentos 
da segunda semana deste 
evento incrível!

Um momento de 
emoção e gratidão marcou 
o último dia de serviço da 
Cabo PM Adriana San-
tos, que após 27 anos de 
carreira dedicada a segu-
rança pública, se prepara 
para uma aposentadoria 
merecida. Nessa quar-

ta-feira (4), o 1º Pelotão de 
Jaguariúna se uniu para 
homenagear uma mulher 
que não apenas serviu e 
protegeu a população, mas 
também se tornou um ex-
emplo de determinação e 
comprometimento para 
todos ao seu redor.

A crescente onda de van-
dalismo, furtos e roubos 
cometidos por moradores 
de rua tem se tornado uma 
preocupação constan-
te para os moradores do 
bairro Jardim Planalto, 
em Jaguariúna. Nas últi-

mas semanas, a situação 
se agravou, levando os 
moradores a expressarem 
seu temor diante dessa re-
alidade. Na madrugada de 
segunda-feira (2), um dos 
moradores de rua que fre-
quentam a região decidiu 

incendiar um contêiner de 
plástico pertencente à Pre-
feitura. O ato criminoso 
ocorreu por volta de 1h20, 
quando o contêiner estava 
cheio de lixo, na esquina 
das ruas Amazonas com o 
Fortunato Antonio.

A RED Eventos, em 
Jaguariúna, recebe no 
dia 07 de outubro o 
show “Bloco na Rua”, 
do cantor Ney Mato-
grosso. A casa abre às 
20h e a apresentação 

está prevista para às 
22h.

O show “Bloco na 
Rua” é a atual turnê, 
que começou pouco 
antes de declarada a 
pandemia da Covid-19.
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A Câmara Municipal 
de Jaguariúna vai abrir 
inscrições para o concurso 
público, que tem nove va-
gas disponíveis para oito 
cargos, além da formação 
de cadastro reserva. O edi-
tal foi publicado na últi-

ma sexta-feira no Diário 
Oficial do Município e as 
inscrições estão previstas 
para serem abertas no dia 
9 de outubro.

O Poder Legislativo ja-
guariunense não realiza 
concurso público desde 

2015. A contratação de no-
vos servidores se faz neces-
sária devido ao aumento 
na demanda de trabalho, 
visando melhor qualidade 
dos serviços administrati-
vos, legislativos e, princi-
palmente, no que tange ao 

atendimento prestado ao 
munícipe que necessita da 
Câmara Municipal.

As vagas disponibiliza-
das no concurso público 
serão: Assistente adminis-
trativo (1+CR), Motorista 
legislativo (1+CR), Advo-

gado (1+CR), Analista Le-
gislativo (1+CR), Analista 
de Compras e Licitações 
(2+CR), Analista de Re-
cursos Humanos (1+CR), 
Contador (1+CR) e Con-
trolador Interno (1+CR). 
Também será aberto Ca-

dastro Reserva para o 
cargo de Técnico em In-
formática e Audiovisual. 
Romilson Silva, presidente 
da Câmara Municipal de 
Jaguariúna, destaca a im-
portância da abertura des-
te concurso público.

Câmara Municipal de Jaguariúna abre concurso para nove 
vagas em cargos diversos 

Pela terceira vez segui-
da, os cursos de Medicina 
do Centro Universitário 
de Jaguariúna (UniFAJ) 
e do Centro Universitário 
Max Planck (UniMAX 
Indaiatuba), do Grupo 
UniEduK, venceram o 
“Dia D de Doação”, uma 
Gincana do Bem pro-
movida pela Sociedade 
de Medicina e Cirurgia de 
Campinas (SMCC) e pelo 
Hemocentro, que tem 
por objetivo a doação de 
sangue e arrecadação de 
mantimentos para auxil-
iar famílias carentes. 
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As memórias ensi-
nam e formam as no-
vas gerações, quando 
os idosos contam his-
tórias, narram eventos 
passando valores de 
outrora que precisam 
retornar ao palco da 
vida. Onde andam estes 
valores? Quem luta por 
eles? A sociedade pare-
ce estar violenta. É pre-
ciso lembrar sempre da 
floresta que estava em 
chamas e um pássaro 
trazia água no bico para 
salvá-la. Neste abrir 
de Primavera a Pátria 
está em chamas, ape-
sar dos ipês floridos. Se 
em cada peito brasíli-
co ardesse os valores e 
os princípios de pais e 
avós honrados, uma sa-
grada revoada de pás-
saros salvaria a nação. 
Isto se faz pela educa-
ção cuidadosa exigin-
do valores e princípios 
eleitos na formação de 
nossos filhos e netos. 
As crianças são o barro 
novo nas mãos do olei-
ro que são seus Pais, 
seus Avós e Familiares. 
Assim como os adultos 
o somos nas mãos do 
Criador.  

E pedimos: _” Se-
nhor, faz de mim um 
vaso novo, como o bar-
ro nas mãos do oleiro!” 
Desde o seu nascimen-
to os bebês vão tendo 
contato com as gera-
ções passadas que as 
vão formando e, eles 
vão assimilando as li-
ções para a sua vida. 
Daí o historiador judeu 
Erick Hosenbawn afir-
mar que o Passado é 
uma dimensão perma-
nente da consciência 
humana. A cada nascer 
do sol inicia novamente 
o trabalho dos educa-
dores. É o trabalho da 
Família, da Escola, da 
Igreja... As Instituições 
nunca param de ensi-
nar e o ser humano, até 
a morte, nunca para 
de aprender. É nobre e 
sagrado que as citadas 
Instituições zelem dia-
riamente pela formação 
dos aprendizes, espe-
cialmente as crianças, 
os alunos.  

Hoje, é imprescindí-
vel a participação dos 
Pais na vida da Escola. 
Família e Escola devem 
usar uma mesma lin-
guagem, com os mes-
mos objetivos devem 
caminhar para uma 
mesma direção. For-
mam uma só unidade. 
Por isso é  dever da  Fa-
mília ser a retaguarda, 
o apoio, o amparo do 
trabalho diário de uma 
Direção, de um Cor-
po Docente da Escola, 
porque formam diária 
e morosamente a cabe-
ça dos alunos, tesouros 
das famílias, ensinan-
do-os a pensar. A Edu-
cação vem do berço, o 

respeito, a diplomacia, 
a fineza no trato com 
todos. E a função pri-
meira e essencial da es-
cola é ensinar, instruir. 
O aluno traz a educa-
ção, o respeito que os 
Pais lhe ensinaram. 

Sempre se ouve que 
tudo começa com o Res-
peito. Respeito ao ser 
humano feito à imagem 
e semelhança de Deus. 
Respeito às diferenças. 
A palavra da direção, 
dos professores, dos 
funcionários deve ter o 
respeito do Aluno e de 
sua Família. Em con-
trapartida a Escola não 
irá doutrinar com teo-
rias alheias aos valores 
da Família de seus edu-
candos. A Instituição 
de Ensino precisa servir 
à sua comunidade esco-
lar, fazendo crescer o 
elemento humano que 
tem nas mãos. Direção 
e Coordenadoria Peda-
gógica sustentam o tra-
balho diário do docente 
acompanhando o seu 
plano de aula e o que 
acontece na mesma.     

A criança é uma joia 
que está sendo burilada 
pelo ourives (Família, 
Escola, Igreja...). Para 
trabalhar este tesouro 
é necessário material 
didático selecionado 
para atender à neces-
sidade, à capacidade e 
ao interesse do educan-

do. Tem surgido nestas 
duas décadas livros e 
apostilas cuja orienta-
ção foge completamen-
te aos objetivos e orien-
tações desejados pelos 
Pais dos alunos. Lições 
que se infiltram perigo-
samente, destruindo os 
valores e princípios da 
Família. Daí a neces-
sidade de os Pais ana-
lisarem o material di-
dático, lendo os textos 
trabalhados em classe 
pelos professores, dia-
logando com os filhos 
sobre os discursos de 
sala de aula. 

Tem sido percebida, 
algumas vezes, uma 
orientação estranha 
com base em ideologias 
que destroem a palavra 
inspirada com carinho 
pela Família.  Se de-
pois de todo apoio dos 
responsáveis pelo alu-
no, com sua presença e 
participação na vida da 
escola, com seu diálogo 
com a Instituição... Se 
esta não corresponder 
às suas expectativas, 
cabe à família escolher 
suas devidas providên-
cias, ver se a Escola é 
adequada a seu filho. 
Em não o sendo, po-
de-se também procu-
rar uma nova Escola. 
Sempre haverá educa-
ção, respeito, diálogo 
e providências neces-
sárias para salvar uma 
formação transmiti-
da com Amor que não 
pode ser destruída por 
doutrinação alheia, por 
aqueles que pretendem 
fazer uma revolução 
através de um ensino 
que não seja condizen-
te com o respeito para 
com Deus, para com a 
Pátria, para com a fa-
mília; pois  aspiramos  
a que sejam estes os  
valores da Família do 
Educando. 

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

QUAL A ESCOLA IDEAL PARA AS 
NOSSAS CRIANÇAS?

PET

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

PCD

Quantos planetas existem
sem um contorno perfeito?
Se acomodam com carinho, 

procurando melhor jeito. 

Se olharmos as ferramentas,
desgastadas e até sem corte,

são parceiras do artesão, 
companheiras até a morte.

Assim sabemos também,
de tudo temos ciência.

Deus é o Criador perfeito,
faz tudo com paciência.

Quantas árvores nós já vimos,
de galhos tortos pendentes.

Mesmo assim nos dá bons frutos,
quais irmãos deficientes.

Poesia do livro Deus é fiel, volume 7 da coleção 
Mensagens de fé, de Valter Máz Borges da coleção 
Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br), em 
homenagem ao Dia da Pessoa com Deficiência 
(PcD) em 9 de outubro. Todos os livros do autor 

são filantrópicos.

Em outubro, muito 
se fala sobre a impor-
tância da prevenção e 
do diagnóstico precoce 
do câncer. No entan-
to, gostaria de ir além 
com você, caro leitor. 
Os exames são funda-
mentais, pois muitas 
vezes revelam o que o 
animal não está mani-
festando clinicamente. 
No entanto, é crucial 
compreender que eles 
não são medidas pre-
ventivas; eles avaliam 
a saúde do animal na-
quele momento espe-
cífico. A verdadeira 
prevenção acontece 
no dia a dia, envolven-
do a alimentação ade-
quada, uma rotina de 
exercícios, o bem-es-
tar físico e emocional 
e o ambiente em que o 
animal vive.

Não é suficiente sim-
plesmente “castrar” 
um animal para evitar 
estimulação hormonal 
e, consequentemente, 
o câncer. Essa medida 
é eficaz apenas por um 
curto período na vida 
da fêmea. A prevenção 
do câncer em animais 
envolve uma série de 
medidas. Embora a 
predisposição genética 
seja um fator impor-
tante, ela não deter-
mina completamente 
o futuro. A epigenética 
é quem controla a ati-
vação ou a desativação 
dos genes relevantes. 
Isso significa que a ali-
mentação, a exposição 
à radiação eletromag-
nética, a qualidade da 

água, as geopatologias 
e até mesmo a energia 
do tutor são fatores 
cruciais para a mani-
festação do câncer.

Por exemplo, quan-
do oferecemos alimen-
tos inflamatórios aos 
animais, ao longo do 
tempo, criamos um 
ambiente interno áci-
do, com baixo nível 
de oxigênio e propício 
para a mutação celu-
lar, o que pode levar 
ao desenvolvimento de 
células cancerígenas. 
Esse processo inflama-
tório crônico não está 
relacionado apenas ao 
câncer, mas também 
a várias outras doen-
ças. Portanto, é essen-
cial adotar e manter 
bons hábitos para os 
animais, assim como 
fazemos para nós mes-
mos, além de identifi-
car e eliminar os hábi-
tos prejudiciais.

Você está acom-
panhando até aqui? 
Percebe que a preven-
ção vai além dos che-
ck-ups anuais e exige 
uma análise mais pro-

funda? No entanto, se 
você já notou a presen-
ça de um nódulo, um 
aumento incomum ou 
uma ferida que não ci-
catriza em seu animal 
de estimação, é cru-
cial buscar avaliação 
rapidamente. Hoje, os 
tratamentos oncológi-
cos para animais são 
acessíveis e eficazes, 
com menos efeitos co-
laterais do que os tra-
tamentos em huma-
nos. Quanto mais cedo 
agirmos, maiores se-
rão as chances de cura.

Durante este mês, 
continuarei exploran-
do este tema, desta-
cando os principais 
desencadeadores do 
câncer e enfatizan-
do a importância da 
prevenção e atenção 
contínua. Meu obje-
tivo é inspirá-lo a não 
se limitar apenas ao 
mês de outubro, mas 
a adotar um estilo de 
vida saudável e equili-
brado ao longo de toda 
a vida, garantindo o 
bem-estar constante 
do seu amado Pet.

OUTUBRO ROSA: UMA VISÃO 
MAIS ABRANGENTE SOBRE O 

CÂNCER
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CONCURSO: 

O edital foi publicado na última sexta-feira no Diário Oficial do Município e as inscrições estão previstas para serem abertas no dia 9 de outubro

EDITAL DE CHAMAMENTO PÚBLICO PARA COTAÇÃO PRÉVIA DE ORÇAMENTOS 

            A Associação de Desenvolvimento Social, inscrita no CNPJ: 19.722.157/0001-59, localizada 
à Rua Jorge Teodoro, 217, Jardim Francisco de Assis Finotelli na Cidade de Jaguariúna, neste ato 
representada pelo seu Presidente Juliana Ferreira Mendes, declara aberto o presente EDITAL DE 
CHAMAMENTO PÚBLICO PARA COTAÇÃO PRÉVIA DE ORÇAMENTOS de serviços destinados a 
ADESOL. 
- Critério de Seleção da Proposta: menor preço 
- Prazo de recebimento das propostas:  10/10/2023
- Os interessados deverão solicitar a ADESOL a lista de matérias esportivos através do email (adesol.
contato@gmail.com) telefone (19) 98439-6190 ou ir pessoalmente no endereço acima.

Somente poderão se candidatar as empresas que apresentarem: 
- Identificação da Empresa, com nome ou razão social CNPJ e se possível em papel timbrado;
- Endereço completo, telefone e e-mail;
- Descrição completa; 
- Valor discriminado unitário;
- Nome do responsável pela informações, bem como sua assinatura;
- Cartão de CNPJ contendo o CNAE (classificação Nacional de Atividades Econômicas);

Editais

Câmara Municipal de Jaguariúna abre concurso 
para nove vagas em cargos diversos 

A Câmara Municipal 
de Jaguariúna vai abrir 
inscrições para o concur-
so público, que nove va-
gas disponíveis para oito 
cargos, além da formação 
de cadastro reserva. O 
edital foi publicado nes-
ta sexta-feira no Diário 
Oficial do Município e as 
inscrições estão previstas 
para serem abertas no dia 
9 de outubro.

O Poder Legislativo 
jaguariunense não realiza 
concurso público desde 
2015. A contratação de 
novos servidores se faz 
necessária devido ao au-

mento na demanda de 
trabalho, visando melhor 
qualidade dos serviços 
administrativos, legislati-
vos e, principalmente, no 
que tange ao atendimen-
to prestado ao munícipe 
que necessita da Câmara 
Municipal.

As vagas disponibili-
zadas no concurso pú-
blico serão: Assistente 
administrativo (1+CR), 
Motor is ta  leg is la t i -
vo (1+CR), Advogado 
(1+CR), Analista Legis-
lativo (1+CR), Analis-
ta de Compras e Lici-
tações (2+CR), Analista 

de Recursos Humanos 
(1+CR), Contador (1+CR) 
e Controlador Interno 
(1+CR). Também será 
aberto Cadastro Reserva 
para o cargo de Técnico 
em Informática e Audio-
visual. Romilson Silva, 
presidente da Câmara 
Municipal de Jaguariúna, 
destaca a importância da 
abertura deste concurso 
público. “Desde o ano 
passado uma comissão de 
servidores trabalhou ar-
duamente na elaboração 
do novo organograma, 
permitido a adequação 
dos cargos e funções. A 

partir daí começamos a 
trabalhar na realização do 
concurso, tão necessário, 
que não era realizado há 
praticamente 8 anos”, 
ressaltou.

O edital prevê que as 
provas do concurso pú-
blico sejam realizadas no 
dia 10 de dezembro. A 
empresa contratada para 
realização do concurso é a 
AvançaSP. A Câmara Mu-
nicipal de Jaguariúna não 
terá nenhum custo para a 
realização do concurso, já 
que a AvançaSP será paga 
com os valores das taxas 
de inscrição.

Fórum Internacional de Educação discute em 
Holambra aprimoramento do ensino na RMC

De Holambra

Foi aberto na manhã 
desta terça-feira, dia 3 de 
outubro, o 11º Fórum In-
ternacional de Educação 
da Região Metropolitana 
de Campinas. A atividade, 
que se estende até o dia 
5 de outubro no Parque 
de Exposições da Expo-
flora, reúne educadores, 
profissionais ligados ao 
setor e um time de 12 
palestrantes para debater 
políticas públicas voltadas 
ao aprimoramento do en-
sino na RMC.

A cerimônia de abertu-
ra contou com a presença 
do prefeito da cidade, Fer-
nando Capato; do vice, 
Miguel Esperança; do 
presidente do Conselho de 
Desenvolvimento da RMC 

e prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis; do dire-
tor executivo da AGEM-
CAMP, Eliziário Barbosa 
Ferreira, e do Pró-Reitor 
de Extensão e Cultura 
da UNICAMP, Fernando 
Antônio Santos Coelho; 
da diretora municipal de 
Educação de Holambra e 
coordenadora da Câmara 
Temática, Claudicir Pico-
lo; dos prefeitos Lucas Sia, 
de Artur Nogueira; Fábio 
Polidoro, de Pedreira; 
Dario Pacheco, de Vinhe-
do; além de secretários de 
Educação e vereadores da 
região.

Em seu discurso, Capa-
to enfatizou a importância 
da iniciativa. “Uma grande 
oportunidade de troca de 
experiências e de apren-
dizado que nos permitirá 

construir conjuntamente 
diretrizes decisivas para 
a Educação na região”, 
falou. “Diretrizes que pos-
sam, quem sabe, servir de 
exemplo para São Paulo e 
para o Brasil”.

H e r b e r t  L i m a , 
secretário de Educação de 
Sobral (CE), abriu as pal-
estras do dia e falou sobre 
a experiência à frente do 
município - destaque na-
cional na área. Em seguida 
foi a vez da pedagoga e 
doutora em Educação pela 
UNICAMP, Maria Teresa 
Eglé Mantoan, tratar do 
tema “Uma escola para 
todos: os desafios da dif-
erença na educação”. Para 
finalizar as atividades do 
primeiro dia, Maria Apa-
recida Guedes Monção 
abordou “A educação in-

fantil no Brasil: trajetórias 
e desafios atuais”.

Além das palestras, a 
programação contou com 
apresentações artísticas 
e culturais da Fanfarra 
Amigos de Holambra; 
de Renan Inquérito, do 
Abrakbça; e do Quinteto 
Cultura, de Hortolândia.

Para o 2º dia do evento 
estão previstas as pal-
estras de Oliver Lima, com 
o tema “A criança como 
portadora do inédito”, e 
de Lucelmo Lacerda, que 
irá tratar de “Inclusão es-
colar baseada em práticas 
baseadas em evidências”. 
César Nunes falará sobre 
“O direito à educação e a 
educação como direito, 
direitos de aprendizagem 
e o protagonismo da ação 
docente na produção da 

educação inclusiva”. Já 
Plínio Silvestrini tratará 
de “Educação Especial: 
entre teorias e práticas”. 
Para encerrar, Clara Ma-
ria Silva, da Universidade 
de Florença, na Itália, 
abordará a “Evolução dos 
serviços de educação de 

Infância na Itália”.
O evento é destinado 

aos educadores em exer-
cício nas escolas públicas 
da RMC. Mais informações 
e a programação podem 
ser obtidas por meio site 
https://holambra.sp.gov.
br/forum2023/.

PROJETO MATA VIVA DA BASF: Um passeio 
educativo pela Mata Atlântica reflorestada

Por Regina Vicenzotti

A BASF, uma das 
maiores empresas quími-
cas do mundo, tem se de-
stacado não apenas por 
suas inovações tecnológi-
cas, mas também por seu 
comprometimento com a 
sustentabilidade ambien-
tal. Um exemplo inspira-
dor desse compromisso 
é o Projeto Mata Viva, 
localizado na unidade de 
Santo Antônio de Posse, 
onde alunos do sétimo ano 
tiveram a oportunidade 
de vivenciar um programa 
ambiental em uma mata 
de seis hectares totalmente 
reflorestada pela empresa. 
Essa iniciativa não apenas 
enriqueceu o aprendizado 
em sala de aula, mas tam-
bém despertou a curiosi-
dade e a conscientização 
sobre a importância da 
preservação da Mata At-
lântica.

Um Dia de Campo Ed-
ucativo

O Projeto Mata Viva, 
criado e mantido pela 
BASF, ofereceu aos alunos 
do sétimo ano da Emef 
Professora Isaura de Car-
valho Coelho a chance de 
explorar uma mata atlân-
tica restaurada. Acompan-
hados por um agrônomo, 
os estudantes puderam 
tirar todas as dúvidas e 
desfrutar de um ambiente 
que enriqueceu o conteúdo 
já aprendido em sala de 
aula. De acordo com os 
professores Levi e Alex-
andra, uma visita ao pro-
jeto completou o trabalho 
desenvolvido em sala de 
aula, aprofundando temas 
como o uso sustentável da 
água, os recursos da Mata 
Atlântica e a importância 
da produção sustentável.

O passeio pela trilha 
despertou a curiosidade 
dos alunos, estimulando a 
vontade de aprender mais 
sobre a biodiversidade. 
Ana Beatriz, uma aluna de 
13 anos, demonstrou sua 
experiência, dizendo que 
“esse contato foi muito 

bom, tirou muitas dúvidas, 
inclusive sobre uma árvore 
que eu sempre admirava, 
mas não sabia o nome. 
Pude conhecer melhor 
durante esse passeio, o 
‘Angico’.” Ela acrescentou 
que seria importante se 
mais empresas adotassem 
iniciativas semelhantes 
para enriquecer o conhec-
imento dos alunos fora das 
salas de aula.

O Compromisso da 
BASF com a Sustentabil-
idade

Em entrevista, Marcelo 
Ismael, Diretor de Pesqui-
sa & Desenvolvimento e 
Inovação da Divisão de 
Soluções para Agricultura 
da BASF América Latina, 
ressaltou a importância do 
grupo de voluntários que 
apoia diversas entidades 
da região, incluindo o pro-
jeto com as crianças das es-
colas. O Projeto Mata Viva 
teve início na fábrica da 
BASF em Guaratinguetá 
na década de 80, como 
uma resposta à necessi-
dade de reflorestamento. O 
objetivo principal do Pro-
jeto Mata Viva é mostrar, 
de maneira prática, a sus-
tentabilidade em ação. O 
esforço ao longo dos anos 
já apresenta resultados 
visíveis, com a recuper-
ação da fauna da mata, 
incluindo a presença de 
animais como um casal de 
Tucanos e Seriemas entre 
tantos outros. As pesquisas 
são realizadas de forma 
sustentável, enfrentando 
o desafio de produzir mais 

alimentos no mesmo es-
paço, sempre com foco na 
produção sustentável¨.

Sobre a Estação de San-
to Antônio de Posse

Os trabalhos conduzi-
dos em Santo Antônio de 
Posse contribuem com 
pesquisas realizadas em 
nível mundial pela empre-
sa, para o desenvolvimento 
de soluções para proteção 
de cultivos e sementes, 
visando desenvolver in-
ovações a serem utilizadas 
pelos agricultores.

A Estação de Santo 
Antônio de Posse faz par-
te do esforço da BASF de 
oferecer soluções integra-
das que ajudam a resolver 
os desafios que os agri-
cultores enfrentam diari-
amente em todo mundo. 
São as tecnologias que con-
tribuem para o legado da 
agricultura na produção de 
alimentos, fibras e energia

A Estação de Pesquisa 
da BASF em Santo Antônio 
de Posse (SP) tem mais 
de 40 anos de atividades. 
Recentemente, a unidade 
de pesquisa recebeu inves-
timentos de aproximada-
mente 7,6 milhões de euros 
em infraestrutura, labo-
ratórios e equipamentos.

A unidade, juntamente 
com a Estação de Pesquisa 
localizada em Trindade 
(GO), faz parte da rede 
global de pesquisa e desen-
volvimento da Divisão de 
Soluções para Agricultura. 
Na América Latina, a em-
presa tem 30 estações de 
pesquisa e campos avança-
dos.

Com estes investimen-
tos, a Estação de Santo 
Antônio de Posse amplia o 
Centro de Tecnologia para 
Tratamento de Sementes 
para desenvolver soluções 
químicas e biológicas para 
tratamento de sementes, 

inoculantes, polímeros 
e realização de testes de 
qualidade. Além disso, a 
unidade passa a contar 
com o laboratório de Crop 
Analytics, voltado para o 
desenvolvimento de tec-
nologias em sementes, 
com a realização de ensaios 
moleculares para garantia 
de qualidade e integridade 
do material genético.

A BASF continua a ser 
um exemplo inspirador de 
como uma empresa pode 
aliar inovação e sustentab-
ilidade, não apenas através 
de suas práticas interna-
cionais, mas também por 
meio de iniciativas que 
educam e envolvem a co-
munidade como o Projeto 
Mata Viva. Este projeto 
não apenas enriquece o 
conhecimento dos jovens, 
mas também planta as 
sementes de responsabil-
idade ambiental nas men-
tes das próximas gerações.
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 O show “Bloco na Rua” é a atual turnê, que começou pouco antes de declarada a pandemia da Covid-19

SHOW:

Reviva os melhores momentos do Festival de 
Rodeio de Jaguariúna: Cowboys conquistam 

o bicampeonato e mais!
O Jaguariúna Rodeo 

Festival é uma das cel-
ebrações mais aguarda-
das do mundo do rodeio 
e da música sertaneja no 
Brasil. Este ano, o evento 
superou todas as expec-
tativas, proporcionando 
aos presentes um final 
de semana repleto de 
emoções, montaria em 
touros espetaculares e 
shows de grandes as-
tros da música. Vamos 
relembrar os melhores 
momentos da segunda 
semana deste evento 
incrível!

Cowboys Conquis-
tam o Bicampeonato na 
Montaria em Touros por 

Equipe
A equipe Cowboys 

mais uma vez demon-
strou sua excelência na 
montagem em touros, 
conquistando o bicampe-
onato na competição 
por equipes. Com habi-
lidades extraordinárias, 
esses competidores in-
trépidos enfrentaram 
touros indomáveis ??e 
garantiram sua posição 
como os melhores do 
torneio.

Na categoria femi-
nina da prova dos três 
tambores, a talentosa 
Keila Mendonça se de-
stacou como campeã. 
Sua destreza e determi-

nação levaram à vitória, 
emocionando a plateia 
presente.

Categoria Mirim: Hel-
ena Zorbinato Brilha

Na categoria mirim, 
Helena Zorbinato mos-
trou seu talento e garra 
ao se tornar campeã. 
Sua performance im-
pressionante promete 
um futuro brilhante no 
mundo do rodeio.

Espetáculos Memo-
ráveis

Além das competições 
emocionantes, o Jag-
uariúna Rodeo Festival 
também foi palco de 
apresentações musicais 
inesquecíveis. Na sex-

ta-feira, dia 29, o públi-
co se encantou com as 
vozes de Bruno & Mar-
rone, Ana Castela, KVS 
& Maliffo e Maiara & 
Maraisa. A energia con-
tagiante desses artistas 
fez com que a multidão 
dançasse a noite toda.

O encerramento do 
festival, no sábado, dia 
30, foi marcado pelas 
performances eletri-
zantes de Jorge & Mate-
us, Luan Santana, Gus-
tavo Mioto e Dennis. 
Mesmo com chuva, o 
público permaneceu fiel, 
dançando e cantando 
até o amanhecer do do-
mingo.

Em outubro, Ney Matogrosso chega 
aos palcos da RED Eventos

Da Redação

A RED Eventos, em 
Jaguariúna, recebe no 
dia 07 de outubro o 
show “Bloco na Rua”, do 
cantor Ney Matogrosso. 
A casa abre às 20h e a 
apresentação está pre-
vista para às 22h.

O show “Bloco na 
Rua” é a atual turnê, que 
começou pouco antes de 
declarada a pandemia 
da Covid-19.

Os ingressos estão 
à venda em três seto-
res: MESA (Ouro, Prata 
e Bronze), Camarote 
Open bar e Cadeira Lat-

eral. Eles podem ser ad-
quiridos em Campinas, 
na Equipadão Norte 
Sul, e nas unidades da 
Dr. Placas de Ampa-
ro, Jaguariúna e Mogi 
Guaçu. Vendas online 
pelo site agoraingres-
sos.com.br

Informações  pe lo 

telefone 19 3244-1254.
     
SERVIÇO: 
Ney Matogrosso na 

RED Eventos
QUANDO: 07/10/23
HORÁRIO: a partir 

20h
LOCAL: RED Even-

tos - Jaguariúna
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ELEIÇÃO: 

Dois candidatos foram eleitos pela primeira vez. As outras três candidatas eleitas já atuam como conselheiras tutelares

Conheça os cinco candidatos eleitos para o 
conselho tutelar de Jaguariúna e seus suplentes

Reportagem: Susi 
Baião

A eleição para o Con-
selho Tutelar, realizada 
neste domingo (1), na 
Escola Coronel Amâncio 
Bueno, elegeu cinco con-
selheiros para o mandato 
de 2024 a 2028. Ao todo 
foram 18 candidatos que 
concorreram ao cargo.

Confira o resultado:
Edmir Bonfim de Vas-

concelos – 750 votos

Silvia Maria Malachi-
as – 734 votos

Inamaia Maria Felippe 
Vicentin – 707 votos

Rosimeire Aparecida 
Arantes -633

Elton José de Oliveira 
– 633

Suplentes
Janaína Molina – 612 

votos
M a r i a  A p a r e c i d a 

Prudêncio – 508 votos
Soraya Maria Santiago 

Melchior Marion – 497 
votos

Cristiane dos Santos 
Silva – 432 votos

M o a c i r  E d u a r d o 
Camilo – 370 votos

A votação ocorreu 
tranquila e foram total-
izados 7.764 votos.

Votos em branco 3 e 
votos nulos 25.

Conforme o Conselho 
dos Diretos da Criança 
e Adolescente de Jag-
uariúna (CDCAJ), re-
sponsável pela eleição, a 
apuração será publicada 

na imprensa oficial do 
município.

Em novembro,  os 
eleitos passarão por uma 
capacitação.

Dois candidatos foram 
eleitos pela primeira vez. 
As outras três já atuam 
como conselheiras tute-
lares.

A posse dos eleitores 
está prevista para o dia 
10 de janeiro de 2024, 
quando terá início a 
gestão que se estenderá 
até 2028.

Vandalismo, furto e roubos por usuários de drogas 
preocupam moradores do Jardim Planalto em 

Jaguariúna, “somos reféns”, diz morador

Reportagem: Susi 
Baião

A crescente onda de 
vandalismo, furtos e rou-
bos cometidos por mora-
dores de rua tem se tor-
nado uma preocupação 
constante para os mora-
dores do bairro Jardim 
Planalto, em Jaguariúna. 
Nas últimas semanas, 

a situação se agravou, 
levando os moradores a 
expressarem seu temor 
diante dessa realidade.

Na madrugada de se-
gunda-feira (2), um dos 
moradores de rua que 
frequentam a região de-
cidiu incendiar um con-
têiner de plástico perten-
cente à Prefeitura. O ato 
criminoso ocorreu por 

volta de 1h20, quando 
o contêiner estava cheio 
de lixo, na esquina das 
ruas Amazonas com o 
Fortunato Antonio. Este 
episódio foi apenas um 
exemplo de vandalismo 
que tem assombrado os 
moradores do bairro.

Outras ocorrências 
também foram registra-
das, muitas das quais 
envolveram furtos e rou-
bos cometidos por es-
ses moradores de rua, 
que muitas vezes são 
usuários de drogas. Suas 
principais áreas de con-
centração são ao redor 
da linha férrea, que fica 
próxima à Unidade de 
Pronto Atendimento 
(UPA) do município.

Durante a reunião o do 
Conselho Comunitário de 

Segurança (Conseg) de 
Jaguariúna, realizada na 
noite de ontem, comer-
ciantes e moradores co-
locaram suas preocu-
pações e experiências 
alarmantes naquela área 
e pediram providências 
urgentes.

Eles, foram orientados 
pelas autoridades para 
não darem alimentos e 
nem dinheiro.  Essa ação 
pode contribuir para re-
duzir a dependência de-
les em relação às ações 
e, consequentemente, 
minimizar o incentivo a 
atividades criminosas.

No entanto, nem to-
dos seguem esse pedido, 
o que levou a situações 
desconfortáveis ??em 
que moradores de rua en-
tram em estabelecimen-

tos comerciais em busca 
de ajuda. Mas na real-
idade, segundo relatos 
de alguns comerciantes, 
eles pedem alimentos 
e trocam por drogas na 
biqueira. ”Fomos orien-
tados pelas autoridades 
a não dar alimentos e 
nem dinheiro.  Estamos 
sendo criticados por mui-
tas pessoas, não somos 
egoístas, se fosse para 
comer, tudo bem, mas 
o problema é que eles 
pegam as doações que 
damos e trocam por dro-
gas,” relatou uma comer-
ciante.

” Precisamos de uma 
ação urgente, estamos a 
cada dia a mercê deles, 
eles entram, roubam, 
furtam, quebram e nada 
é feito, porque a polícia 

vai prendar e a lei solta 
e ele volta e continua 
no crime. Somos reféns 
deles, se damos, eles tro-
cam, se não damos, eles 
furtam, roubam e que-
bram”, desabafou outro 
comerciante.

Medidas em Anda-
mento

Nesta quarta-feira, 
está marcada uma re-
união entre as secretarias 
de Segurança, Saúde e 
Assistência Social do mu-
nicípio para discutir no-
vas medidas que possam 
ser tomadas em relação à 
população em situação de 
rua. Essa iniciativa visa 
encontrar soluções mais 
eficazes para abordar 
o problema no Jardim 
Planalto em Jaguariúna.

Balanço final das ações do policiamento rodoviário 
durante a operação “Rodeio de Jaguariúna” 

Eleitos os novos conselheiros tutelares de Pedreira

O Policiamento Ro-
doviário, por meio do 
4º BPRv, realizou uma 
operação especial para 
garantir a segurança nos 
deslocamentos dos fre-
quentadores da Festa, 
durante os 4 dias do “Jag-
uariúna Rodeo Festival 
2023” (22, 23, 29 e 30 de 
setembro), proporciona-
ndo segurança a todos os 
usuários que trafegaram 
nas Rodovias Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros 
(SP-340), bem como em 
rodovias adjacentes (SP-
095) e nos acessos de 
entrada e saída do mu-
nicípio de Jaguariúna, 
mitigando as indesejáveis 
consequências da sinis-
tralidade viária.

Para tanto, houve re-

forço no policiamento 
rodoviário empregado 
na operação, sendo o 
efetivo estrategicamente 
direcionado, de forma a 
prevenir a sinistralidade, 
vitimização e ainda po-
tencializar a percepção de 
segurança aos usuários de 
nossas rodovias.

Como medidas pre-
ventivas e educativas de 
trânsito, foi colocado à 
disposição dos frequen-
tadores do Festival um 
estande do Policiamento 
Rodoviário para real-
ização de pré-testes de 
alcoolemia, fazendo as 
recomendações pertinen-
tes de acordo com o resul-
tado do teste, entregando 
um porta-copos vermelho 
em caso de detecção de 

influência alcoólica ou 
verde em caso de regular-
idade para condução do 
veículo, oportunizando 
a escolha segura por mo-
toristas sóbrios.

Com o objetivo de 
poupar vidas, de forma 
complementar à ação 
preventiva, foram re-
alizadas as Operações 
“Direção Segura Seletiva 
PASS” (Pare, Assopre e 
Siga Seguro), com o fito 
de identificar os motor-
istas que irresponsavel-
mente ingeriram bebida 
alcoólica, para minimizar 
ocorrências de sinistros 
de trânsito e possíveis 
vítimas.

Como resultado da 
operação foram fiscal-
izados e vistoriados 367 

veículos automotores, 
3.437 motoristas con-
vidados ao teste de al-
coolemia, restando 154 
condutores autuados. 
Também um motorista 
foi detido, pois se en-
contrava na condição de 
“procurado” pela Justiça, 
sendo encaminhado ao 
sistema prisional, além 
de 12 veículos removidos 
por apresentarem irregu-
laridades administrativas 
de trânsito.

Importante mencio-
nar, que durante o perío-
do, nenhum sinistro de 
trânsito com vítima foi 
registrado envolvendo 
frequentadores do even-
to, na malha viária sob 
responsabilidade do Poli-
ciamento Rodoviário.

De Pedreira

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e 
do Adolescente de Pedreira 
promoveu, no domingo, 1º 
de outubro, a eleição para a 
escolha do novo Conselho 
Tutelar.

Em Pedreira o pleito 
aconteceu nas dependên-
cias da Escola Municipal 
Humberto Piva, localizada 
na Rua Antônio Pedro, 
628-670, das 8h às 17h. 

“Ressaltamos que a 

eleição do novo Conselho 
Tutelar de Pedreira é or-
ganizada pelo Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente, 
Secretaria Municipal de 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social, contando 
com o apoio de entidades 
não governamentais de 
atendimento a criança e ao 
adolescente, demais sec-
retarias e departamentos 
municipais, contando com 
a fiscalização do Ministério 
Público”, ressaltou na oc-

asião o Prefeito Fábio Po-
lidoro.    

A principal função 
do Conselho Tutelar é a 
proteção e garantia dos di-
reitos dos menores segundo 
o seu Estatuto. “O papel do 
Conselho Tutelar começa a 
agir sempre que os direitos 
das crianças e adolescentes 
forem ameaçados ou viola-
dos pela sociedade, Esta-
do e país, responsável ou 
em razão de sua própria 
conduta”, enfatizou o 
Secretário de Assistência 

e Desenvolvimento Social 
Rodolfo Firmino de Souza 
Rossetti.

No dia da eleição, a pes-
soa pode escolher apenas 
um candidato para a for-
mação de um colegiado que 
é formado por cinco con-
selheiros que assumirão 
suas atribuições e deverão 
representar a comunidade 
local por quatro anos e 
suplentes que assumirão 
caso seja necessário.

Ao final os vencedores 
foram: Ranulfo Soares – 

241votos; Gilson Barreto 
– 230 votos; Silvana Souza 
– 201 votos; Lúcia Rosa – 
164 votos; Mariana Bueno 
– 155 votos. Os suplentes 
são: Fer Polizel – 144 votos; 
Thainá Thomazini – 65 
votos.

O Promotor de Justiça 
da Comarca de Pedreira Dr. 
Paulo Vinícius de Camargo 
Bispo, esteve acompan-
hando todo o processo 
eletivo e elogiou a organi-
zação e a população pela 
participação. “Parabéns 

aos membros do Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
de Pedreira, a Secretaria 
Municipal de Assistência e 
Desenvolvimento Social e 
a todos que estiveram en-
volvidos no processo eleito-
ral, além da população 
que esteve exercendo seu 
direito ao voto, estaremos 
trabalhando juntos para 
garantir os direitos das cri-
anças e adolescentes”, con-
cluiu o Dr. Paulo Vinícius 
de Camargo Bispo.
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CONQUISTAS:

Com sua graça e charme, a pequena, conseguiu se classificar entre 400 candidatas, de várias cidades do interior 
paulista

Cabo PM Adriana encerra sua carreira com 
gratidão e amor em uma bela homenagem no 

Pelotão de Jaguariúna 
Reportagem: Susi 

Baião
Fotos: Susi Baião 

U m  m o m e n t o  d e 
emoção e gratidão mar-
cou o último dia de 
serviço da cabo PM Adri-
ana Santos, que após 27 
anos de carreira dedica-
da a segurança pública, 
se prepara para uma 
aposentadoria merecida. 
Nessa quarta-feira (4), o 
1º Pelotão de Jaguariú-
na se uniu para hom-
enagear uma mulher 
que não apenas serviu 
e protegeu a população, 
mas também se tornou 
um exemplo de deter-
minação e comprometi-
mento para todos ao seu 
redor.

A homenagem sur-
presa organizada pelo 

1º Tenente Wadson, re-
sponsável pelo 1º Pelotão 
de Jaguariúna, contou 
com familiares, cole-
gas de fardas e amigos 
que se reuniram para 
demonstrar seu apreço e 
respeito a policial. Entre 
lágrimas de gratidão e 
sorrisos de reconhec-
imento, a emoção foi 
tomada por todos, quan-
do o tenente leu uma 
carta carinhosa e reple-
ta de reconhecimento 
em nome de todos os 
presentes. As palavras 
tocantes expressaram a 
profunda gratidão pela 
dedicação e sacrifício 
de Adriana ao longo dos 
anos.

“Sem palavras para 
descrever o que estou 
sentindo, muito obrigada 
a todos e muita gratidão 

por tudo”, disse a cabo 
emocionada, quando 
chegou no pelotão e foi 
surpreendida com a sur-
presa.   

Adriana é uma mul-
her de múltiplos papéis 
em sua vida, sendo mãe, 
esposa e policial. Ela é 
casada com o Bombeiro 
Militar cabo Adriano Ca-
labria, é mãe de Caroline 
e Vinícius. Sua carreira 
na Polícia Militar foi 
marcada por uma déca-
da de serviço dedicado 
à comunidade de Jag-
uariúna. Durante esse 
período, ela mostrou 
confiança, determinação 
e o comprometimento 
com a segurança pública.

A 1º Tenente PM Fer-
nanda Mello Madgrini, 
comandante interina da 
2ª companhia de Polícia 

Militar, também marcou 
presença no evento, re-
forçando o respeito e o 
reconhecimento por essa 
notável carreira policial. 
A união entre as forças 
de segurança também fi-
cou evidente, com a par-
ticipação dos Bombeiros 
Militares, da Defesa Civil 
de Jaguariúna, e Guar-
das Municipais, que se 
uniram à homenagem, 
demonstrando a força 
de cooperação entre dif-
erentes setores em prol 
da segurança da comu-
nidade.

Com sua merecida 
aposentadoria, a Cabo 
PM Adriana inicia um 
novo capítulo em sua 
vida, deixando para trás 
uma carreira brilhante, 
mas também levando 
consigo a admiração e o 

respeito de todos que ti-
veram o privilégio de tra-
balhar ao seu lado. Sua 
contribuição para a se-
gurança pública de Jag-
uariúna é inestimável, 
e seu legado perdurará 

como um farol de inspi-
ração para as gerações 
futuras. A homenagem 
terminou com um belo 
banho de mangueira, 
proporcionado pelos 
bombeiros militares.

Agatha Costa de 7 anos 
representará Jaguariúna no Miss 

São Paulo Mirim
Reportagem: Susi Baião

Agatha Gabriela Cos-
ta, com seus 7 anos, está 
pronta para representar 
Jaguariúna no Concurso 
Miss São Paulo Teen in-
fantil, um dos eventos mais 
importantes do estado.na 
categoria.

Com sua graça e charme, 
a pequena, conseguiu se 
classificar entre 400 can-
didatas, de várias cidades 

do interior paulista, para 
disputar o título de Miss 
São Paulo Mirim.

A grande final será re-
alizada no Teatro Gamaro, 
no dia 15 de outubro de 
2023, na capital paulista.

Desde os quatro anos, 
Agatha já demonstrava 
sua paixão por desfiles e 
eventos de beleza. Seus 
pais, Reginaldo e Patrícia, 
que também são pais de 
Agny de 19 anos e Gael, 
de um ano, sempre apoi-

aram a vontade de Agatha 
em seguir esse caminho. 
Patricia, emocionada, ex-
pressou sua satisfação por 
ver sua filha representan-
do Jaguariúna: “É uma 
satisfação muito grande, 
uma felicidade, ver nossa 
filha participando e repre-
sentando Jaguariúna, que 
tanto amamos.”

O Concurso Miss São 
Paulo Mirim não apenas 
celebra a beleza e a graça 
das crianças, mas também 

promove valores como 
autoconfiança, carisma e 
habilidades sociais. Agatha 
Costa, com seu sorriso 
cativante e personalidade 
encantadora, está pronta 
para representar Jaguariú-
na e demonstrar todo seu 
talento nesse evento de 
destaque.

Quem quiser saber mais 
sobre a carreira da pequena 
miss, é só acompanhar 
pelo canal do Instagran, @
canal_agathinha.

Da Redação

Pela terceira vez segui-
da, os cursos de Medicina 
do Centro Universitário de 
Jaguariúna (UniFAJ) e do 
Centro Universitário Max 
Planck (UniMAX Indaia-
tuba), do Grupo UniEduK, 
venceram o “Dia D de Doa-
ção”, uma Gincana do Bem 
promovida pela Sociedade 
de Medicina e Cirurgia de 
Campinas (SMCC) e pelo 
Hemocentro, que tem por 
objetivo a doação de san-
gue e arrecadação de man-
timentos para auxiliar fa-

mílias carentes.  
Um verdadeiro mutirão 

foi realizado por alunos e 
colaboradores da UniMAX 
e UniFAJ, o que resultou 
na arrecadação de alimen-
tos, roupas, calçados, itens 
de higiene e doação de san-
gue. Todo o esforço rendeu 
ao Grupo UniEduK 73.730 
pontos, garantindo assim o 
tricampeonato da gincana.

“Buscamos conscien-
tizar não somente os alu-
nos da Medicina do Grupo 
UniEduK acerca da doação 
de alimentos, roupas, itens 
de higiene e, principalmen-

te, em relação à doação de 
sangue, mas também toda 
a população a doar e fazer 
a diferença na vida de ou-
tras pessoas. Sendo assim, 
colocamos pontos de doa-
ções estrategicamente na 
cidade e na faculdade para 
arrecadar o máximo possí-
vel”, salienta Gabriela Jor-
ge EI Rassi, estudante do 
quarto ano de Medicina. 

Na segunda colocação 
da Gincana do Bem ficou 
a São Leopoldo Mandic, 
com 4.654 pontos; em 
terceiro lugar ficou a Puc 
Campinas (4.597 pontos) 

e, na quarta colocação, a 
Unicamp (3.160 pontos). 
No total, o Dia D de Doa-
ção arrecadou 2 toneladas 
de alimentos, 3.733 peças 
de roupas e calçados, 158 
itens de higiene e 56 bolsas 
de sangue. 

Os alimentos e pro-
dutos de higiene serão 
destinados a diversas en-
tidades assistenciais por 
intermédio da Fundação 
Federação das Entidades 
Assistenciais de Campinas 
(Feac).  As roupas e casa-
cos vão para a Campanha 
do Agasalho da Prefeitura 
de Campinas. E as bolsas 
de sangue foram coletadas 
pelo Hemocentro de Cam-
pinas, responsável pelo 
abastecimento das unida-
des hospitalares da região. 
Cada uma das 56 bolsas 
de sangue pode salvar até 
quatro vidas.

Para os diretores do 
Grupo UniEduK, estar 
atento as necessidades da 
sociedade também é uma 
das missões do curso de 
Medicina. 

“Nossos cursos são fo-
cados na humanização, 
pois temos como compro-
misso fazer diferença na 
vida das pessoas, seja no 
atendimento nas unidades 
de saúde ou prestando um 
auxílio no dia a dia”, salien-
ta a diretora geral da Uni-
MAX, professora Luciana 

Mori. “Hoje mostramos a 
nossa força, pois ficamos 
a frente de instituições de 
ensino tradicionais. Entre-
tanto, o mais importante 
foi mais uma vez ajudar es-
sas famílias que tanto ne-
cessitam do nosso apoio. 
Parabéns a todos os alunos 
e professores engajados 
nessa missão”, comple-
menta o diretor geral da 
UniFAJ, professor Flávio 
Pacetta

Sobre o Grupo UniE-
duK

Há 24 anos no mer-
cado, o Grupo UniEduK, 
é composto pelo Centro 
Universitário de Jagua-
riúna - UniFAJ, Centro 
Universitário Max Planck 
- UniMAX e Faculdade de 
Agronegócios de Holam-
bra – FAAGROH, insti-
tuições reconhecidas com 
nota máxima (5) pelo MEC 
em corpo docente, infraes-
trutura e Projeto Pedagó-
gico do Curso (PPC). Com 
a missão de promover a 
educação socialmente res-
ponsável, com alto grau de 
qualidade, propiciando o 
desenvolvimento dos pro-
jetos de vida dos alunos, o 
Grupo UniEduK tem como 
foco transformar o futu-
ro das pessoas, na prática. 
Para tanto, dispõe de mo-
derna infraestrutura em 
9 campis, equipados com 

Hospital Veterinário, In-
terclínicas e Centro Clínico 
de Especialidades Médi-
cas. Tendo como mote 
fornecer uma educação 
de qualidade e prática que 
empregue pessoas, o Gru-
po UniEduK não mede 
esforços para investir em 
inovação, pessoas, infraes-
trutura e tecnologias que 
façam a diferença na for-
mação profissional.

Para isso, a instituição 
de ensino conta com o 
Modelo de Ensino Educar, 
que utiliza de metodolo-
gias ativas, onde o aluno 
é o protagonista de sua 
jornada de aprendizagem 
e com certificações inter-
mediárias para aumentar 
as chances de conquistar 
uma vaga no mercado de 
trabalho. São diversos cur-
sos nas áreas de Saúde, 
Humanas, Exatas, Tecno-
logia e Agronegócio nas 
modalidades presencial e 
a distância, entre outras 
opções de pós-graduação, 
MBA, extensão e especia-
lização. Todos os cursos 
presenciais possuem no 
mínimo 50% de aulas prá-
ticas desde o início, corpo 
docente altamente qualifi-
cado e infraestrutura mo-
derna, com salas de aulas 
e laboratórios equipados 
de acordo com as necessi-
dades do mercado de tra-
balho.

Medicina da UniFAJ e UniMAX vence pela 3ª vez 
seguida a ‘Gincana do Bem’
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